

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann Stelzer,
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Luger,

Trotz der Unterzeichnung des Pariser Klimaschutzabkommens vor 5 Jahren sind in Oberösterreich die Treibhausgas-Emissionen weiterhin angestiegen. Das ist ein untragbares Versagen der Politik! Obwohl gerade der Verkehrssektor nach wie vor die größten Steigerungen verursacht, gibt es immer noch kein Konzept, wie der motorisierte Individualverkehr zugunsten von Öffentlichem Verkehr und Radverkehr zurückgedrängt werden kann. Deshalb fordern wir:

Das Land OÖ sowie die Stadt Linz werden aufgefordert, umgehend ihre ablehnende Haltung gegen das von der Bundesregierung geplante 1-2-3-Ticket aufzugeben und stattdessen die notwendigen finanziellen Mittel dafür bereitzustellen. Parallel dazu müssen öffentliche Verkehrsmittel und Radverkehr bedarfsgerecht ausgebaut werden.

Hier ist Platz für Deinen persönlichen Vorschlag zur Verkehrswende in Oberösterreich (optional)

Hochachtungsvoll

